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Titre : 65ème Session du Comité ITIE : Avancées, Défis et Perspectives pour la Levée de la Suspension
Mise en œuvre des mesures correctives et renforcement de la transparence dans les industries extractives du Cameroun
La 65ème session du Comité de l'Initiative pour la Transparence dans les Industries Extractives (ITIE) s’est tenue à Yaoundé les 24 et 25 septembre 2024, sous la présidence de Monsieur Abdoulaye YAOUBA, Ministre Délégué auprès du Ministre des Finances. Cette rencontre a réuni les membres du Comité, des observateurs, ainsi que des points focaux et personnels du Secrétariat Permanent, afin de discuter des progrès et des défis liés à la mise en œuvre de la norme ITIE au Cameroun.
Cette session se déroule dans un contexte de suspension du Cameroun de l'ITIE depuis février 2024. La priorité de cette rencontre était de mettre en œuvre les mesures correctives issues de la validation 2023, tout en préparant la levée de la suspension du pays et la production du Rapport ITIE 2022.
Le Président de séance a débuté la session en rappelant les résultats de la validation 2023 et la suspension du Cameroun. Il a souligné les progrès réalisés, notamment la signature d’un nouveau décret ITIE et la prise d’un acte de constatation de la composition du Comité ITIE en septembre 2024, afin de redynamiser les activités du Comité.
L'ordre du jour de cette session a comporté plusieurs points essentiels : l'examen du compte rendu de la session de mai 2024, l’état d’avancement de la mise en œuvre des mesures correctives issues de la validation 2023, ainsi que la présentation du décret d’application du Code Minier et des textes associés.
Lors de la première journée, les débats ont porté sur la composition du Comité ITIE, les actions entreprises pour respecter les recommandations de la validation 2023, et l'examen des progrès du Code Minier. La société civile a soulevé des préoccupations sur l'indépendance de ses représentants, tandis que le FMI a recommandé de renforcer les consultations avec les parties prenantes. La journée a été marquée par des échanges constructifs entre les membres.
Les résolutions de cette session incluent la tenue d’une nouvelle session dans les huit jours pour prendre en compte les points soulevés par la société civile, ainsi que l'adoption différée du compte rendu de mai 2024. Le Secrétaire Permanent a été chargé de préparer un plan de mise en œuvre des mesures correctives pour 2023 et de s’assurer que toutes les contributions concernant le Code Minier soient prises en compte.
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Title: 65th EITI Committee Session: Progress, Challenges, and Perspectives for Lifting the Suspension
Implementation of Corrective Measures and Strengthening Transparency in Cameroon’s Extractive Industries

The 65th session of the Extractive Industries Transparency Initiative (EITI) Committee was held in Yaoundé on September 24-25, 2024, chaired by Mr. Abdoulaye YAOUBA, Minister Delegate to the Minister of Finance. The session brought together Committee members, observers, and representatives from civil society organizations to discuss the progress and challenges related to the implementation of EITI standards in Cameroon.

This session took place in the context of Cameroon’s suspension from EITI since February 2024. The priority of this meeting was to implement corrective measures stemming from the 2023 validation, while preparing for the lifting of the country's suspension and the production of the 2022 EITI report.
The President of the session began by recalling the results of the 2023 validation and Cameroon’s suspension. He highlighted the progress made, particularly the signing of a new EITI decree and the official acknowledgment of the Committee’s composition in September 2024, aimed at revitalizing the activities of the EITI Committee.
The agenda for this session included several key points: the review of the May 2024 session's minutes, the status of corrective measures from the 2023 validation, and the presentation of the Mining Code implementation decree and its associated texts.
On the first day, discussions focused on the composition of the EITI Committee, actions taken to address the recommendations from the 2023 validation, and progress on the Mining Code. Civil society raised concerns about the independence of its representatives, while the IMF recommended strengthening consultations with stakeholders. The day was marked by constructive exchanges among members.
The resolutions of this session included the holding of another session within eight days to address the concerns raised by civil society, as well as the deferral of the adoption of the May 2024 minutes. The Permanent Secretary was tasked with preparing an implementation plan for the 2023 corrective measures and ensuring that all contributions related to the Mining Code were considered.
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